

---

RN/8

9.10

**Bundesrätin Claudia Hauschmidt-Buschberger** (Grüne, Oberösterreich) (zur Geschäftsbehandlung): Sehr geehrte Frau Präsidentin, herzlichen Dank, dass Sie im Nachgang den Ordnungsruf zu Recht erteilt haben. Die grüne Fraktion verwehrt sich massiv – massiv! – gegen das Gesagte des Kollegen, insbesondere bezugnehmend auf den Wortlaut: „Die Grünen waren immer für Pädophilie“. (Ruf bei der FPÖ: Das stimmt ja!) – Das ist eine Verunglimpfung, das ist eine Verunglimpfung der gesamten Grünen, ihrer Mitglieder, obwohl bekannt ist, dass wir uns massiv für den Kinderschutz, für die Rechte der Kinder und gegen Pädophilie einsetzen; das kurz gesagt dazu. – Danke noch einmal. (Beifall bei den Grünen sowie bei Bundesräten von ÖVP und SPÖ.)

9.10